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Information zur Datennutzung gemäß EU Verordnung (EU) 2023/2854 („Data Act“) 

Produktbezeichnung(en):  EKS2-PN, EKS-TCP/IP, EKS-PN, EKM, EKM2, EKS Data 
Service, MGB-PN, MGB-EIP, MGB2-MLI, MCM-MLI, MBM, 
MGB2-BR/BP, CTM-BR/-BP, CTM-ASi, CTS-BR/-BP, CTS-ASi, 
CTA-BR/-BP, CES-BR/-BP, CES-IO-Link, CKS2-BR/-BP, BR-IO-
Link Gateways, MSC, EUCHNER Update Tool 

1. Gegenstand der Information 

Diese Information behandelt die durch das Produkt erzeugten Daten, die 
Zugriffsmöglichkeiten sowie die Rechte der Nutzerinnen und Nutzer gemäß der Verordnung 
(EU) 2023/2854 („EU Data Act“). 

2. Erzeugte Daten und Zugriff 

Welche Daten im Einzelfall erzeugt werden und auf welchem Weg Sie darauf zugreifen 
können, entnehmen Sie bitte der Betriebsanleitung für Ihr Produkt. 
 

Art der Datenerzeugung und Speicherung: Zutreffend? 
Das Produkt generiert kontinuierlich Echtzeitdaten. Ja 
Das Produkt ist in der Lage Daten zu speichern. Ja 
Das Produkt speichert die Daten auf einem Remote-Server (unbegrenzt) Nein 

3. Zugänglichmachung (Art. 3 (1)) und Anspruch auf Zugang (Art. 4 (1)) 

EUCHNER macht dem Nutzer die Daten zugänglich, die durch die Nutzung des Produkts 
generiert werden. Dies gilt gegebenenfalls nicht für Daten, deren Bereitstellen mit einem 
technisch unzumutbaren Aufwand für EUCHNER verbunden ist.  
Der Zugriff auf die Daten ist in der Betriebsanleitung des Produktes beschrieben. 
Der Nutzer hat das unentgeltliche, zeitlich und räumlich unbeschränkte Recht, diese Daten 
selbst zu nutzen oder an verbundene Unternehmen oder Dritte (z.B. Kunden) zu übertragen. 
EUCHNER bestätigt, dass in seinen Produkten keine vernetzten Produkte von Lieferanten 
enthalten sind. Somit benötigt der Nutzer von Produkten von EUCHNER keine Erlaubnis von 
Lieferanten von EUCHNER für das Nutzen von Daten nach EU Data Act. 

4. Datennutzung 

Der Nutzer räumt EUCHNER unentgeltlich das nicht ausschließliche, zeitlich und räumlich 
unbeschränkte Recht ein, ohne weiteres verfügbare nicht- oder nicht mehr 
personenbezogene Produkt- und verbundene Dienstdaten i.S.d. EU Data Act („DA-Daten“) 
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für die Bereitstellung, Wartung und Verbesserung von Produkten und Dienstleistungen von 
EUCHNER zu nutzen und dabei auch an verbundene Unternehmen oder Dritte 
weiterzugeben und zu aggregieren (einschließlich der Kombination mit ähnlichen Daten 
anderer Kunden des Lieferanten oder verbundener Unternehmen). Das Nutzungsrecht 
umfasst insbesondere auch folgende Zwecke: Fehlerbehebung, Verbesserung und 
Weiterentwicklung von Produkten und Dienstleistungen, Entwicklung neuer Produkte, 
Funktionen und Angebote, Aggregation mit anderen Daten und Erstellung abgeleiteter Daten, 
auch mit dem Ziel des Vertriebs solcher Daten, Erstellung anonymisierter Statistiken und 
Optimierung von Serviceprozessen sowie Weitergabe an Dritte, sofern diese nur zur 
Unterstützung oder in Zusammenarbeit bei den vorgenannten Zwecken oder zur Erfüllung 
eigener Vertragszwecke gegenüber den Dritten verwendet werden.  
EUCHNER verwendet die DA-Daten nicht dazu, Einblick in die wirtschaftliche Lage, 
Vermögenswerte und Produktionsmethoden des Kunden zu nehmen, die gewerbliche 
Position des Kunden zu untergraben oder sonst berechtigten Interessen des Kunden zu 
schaden. 
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Information on data usage in accordance with the EU Regulation 2023/2854 („Data 
Act“) 

Product designation(s): EKS2-PN, EKS-TCP/IP, EKS-PN, EKM, EKM2, MSC, EKS Data 
Service, MGB-PN, MGB-EIP, MGB2-MLI, MCM-MLI, MBM, 
MGB2-BR/BP, CTM-BR/-BP, CTM-ASi, CTS-BR/-BP, CTS-ASi, 
CTA-BR/-BP, CES-BR/-BP, CES-IO-Link, CKS2-BR/-BP, BR-IO-
Link Gateways, MSC, EUCHNER Update Tool 

1. Subject matter of the information 

This information sets out the data generated by the product, accessibility to the data, as well 
as the rights of users in accordance with Regulation (EU) 2023/2854 (“EU Data Act”). 

2. Generated data and access 

For information on which data is generated in individual cases and how you can access this 
data, please refer to the operating instructions for your product. 
 

Type of data generation and storage: Applicable? 
The product continuously generates real-time data. Yes 
The product has the capability to store data. Yes 
The product stores the data on a remote server (unlimited). No 

3. Provision of access (Art. 3 (1)) and entitlement to access (Art. 4 (1)) 

EUCHNER makes the data generated by using the product accessible to the user. This, 
however, does not apply to data that is associated with a technically disproportionate effort 
on the part of EUCHNER in order to provide it.  
Access to the data is described in the operating instructions for the product. 
The user has the right, free of charge and unrestricted in terms of time and location, to use 
the data itself or to transfer it to linked enterprises or third parties (e.g., customers). 
EUCHNER confirms that its products do not contain any connected products of suppliers. 
Users of EUCHNER products therefore do not need any permission from EUCHNER 
suppliers in order to use data in accordance with the EU Data Act. 

4. Data usage 

The user grants EUCHNER the non-exclusive right, free of charge and unrestricted in terms 
of time and location, to readily use available non-personal, or no longer personal, product 
data or related service data within the meaning of the EU Data Act (“DA data”) for the 
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provision, maintenance and improvement of products and services of EUCHNER and to 
forward it to linked enterprises or third parties and to aggregate it (including combining it with 
similar data of other customers of the supplier or linked enterprises). The usage right covers, 
in particular, the following purposes: troubleshooting, improvement and further development 
of products and services, development of new products, functions and offers, aggregation 
with other data and the creation of derived data, also with the objective of distributing such 
data, creating anonymized statistics and optimizing service processes, as well as forwarding 
to third parties, provided that these are used only to provide support or for collaborative work 
in relation to the aforementioned purposes, or to fulfill its own contractual purposes vis-à-vis 
third parties.  
EUCHNER shall not use the DA data to derive insights about the economic situation, assets 
or production methods of the customer, to undermine the commercial position of the 
customer, or to otherwise harm the legitimate interests of the customer. 
 
 


